

Le gouvernement... (suite de la page 2)

terre dont les plus grandes dimensions ne dépassent pas quelques mètres. On ne saurait à l'heure actuelle recommander la mise en oeuvre d'un tel satellite, étant donné les énormes frais auxquels donnerait lieu le traitement d'une pareille profusion de données. Un compromis s'impose entre la qualité de la résolution et le coût du traitement des données.

"Ainsi donc, nous avons maintenant une possibilité réelle de disposer de satellites munis d'un radar de surveillance caractérisé par une résolution au sol d'environ 20 mètres, ce qui permet de donner une image-radar de la position des navires, de la situation de la banquise, de l'état de la mer, ainsi que de la température superficielle des océans, et ce à

travers les nuages ou le brouillard, ou encore dans l'obscurité. Les études ont montré que le Canada pourrait en retirer des avantages pouvant se chiffrer à plus de \$200 millions. Le risque est important, mais il sera considérablement réduit après l'expérience SEASAT-A de la NASA, notamment si notre pays décide d'y prendre part. Les problèmes posés se ramènent à ces simples questions: Avons-nous besoin de ces satellites et ceux-ci valent-ils les frais engagés? Le groupe d'étude répond par l'affirmative à ces deux questions.

"C'est avec beaucoup de plaisir et de satisfaction que je souscris aux conclusions de ce rapport et que j'en recommande la présentation au Cabinet pour faire suite aux instructions que j'ai reçues de sa part."

L'emploi dans l'administration publique fédérale

L'administration publique fédérale et ses entreprises, y compris les membres des Forces armées canadiennes, comptaient 572 591 employés à la fin de septembre 1977, une augmentation de 15 247 par rapport à 1976. L'addition de quatre nouvelles entreprises publiques: Petro Canada, de Havilland Aircraft, Canadair et les Laboratoires Connaught, comptant 6 990 employés, justifie principalement la hausse.

La rémunération brute (comprenant temps supplémentaire et paiements rétroactifs) fut de \$4 402,9 millions durant le troisième trimestre de 1977, soit \$335,6 millions de plus qu'en 1976. La principale raison de cette hausse se trouve dans une période supplémentaire de paie en septembre pour la plupart des employés.

Hebdo Canada est publié par la Direction des services de l'information, ministère des Affaires extérieures, Ottawa K1A 0G2.

Il est permis de reproduire les articles de cette publication, de préférence en indiquant la source. La provenance des photos, si elle n'est pas précisée, vous sera communiquée en vous adressant au rédacteur en chef.

This publication is also available in English under the title Canada Weekly.

Algunos números de esta publicación aparecen también en español bajo el título Noticiario de Canadá.

Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache unter dem Titel Profil Kanada.

Nouvelles brèves

Certaines fonctions officielles, qui jusqu'ici étaient remplies par la Reine, ont été transférées au gouverneur général, dont la signature des lettres de créance et le rappel des représentants du Canada à l'étranger.

Le capitaine (M) Gordon L. Edwards, de Medicine Hat (Alberta), est promu commodore et nommé commandant de la Force navale permanente de l'Atlantique (STANAVFORLANT), escadron de cinq navires appartenant à la Grande-Bretagne, à l'Allemagne de l'Ouest, aux Pays-Bas, aux États-Unis et au Canada.

Le Conseil des Arts du Canada a créé un groupe consultatif chargé d'étudier le rôle et la situation des dépôts d'archives du Canada. Le groupe examinera notamment les activités des organismes publics et privés en ce qui touche la conservation et l'utilisation des documents historiques relatifs au Canada, et les incidences des programmes du Conseil des Arts sur le développement des archives canadiennes. Composé de neuf spécialistes, le groupe sera présidé par M. Ian Wilson, archiviste de la province de Saskatchewan.

L'Association du disque et de l'industrie des spectacles du Québec (ADISQ) a participé, à Cannes, au 12e marché international du disque et de l'édition musicale qui s'est terminé le 26 janvier.

La compagnie d'assurances Sun Life a décidé de surseoir de trois mois au projet de transfert de son siège social, de Montréal à Toronto. Ce sursis de trois mois

accorde à la Compagnie le temps nécessaire pour solliciter de nouvelles procurations auprès de ses assurés, en vue d'une assemblée extraordinaire qui doit se tenir ultérieurement à Toronto. M. Thomas Galt, président de la Sun Life, a déclaré que la Compagnie n'envisage pas de mouvement important de personnel avant deux ans et qu'elle donnera une priorité à la recherche d'une solution au problème de la langue d'enseignement, problème qui était la raison principale donnée en janvier par la Compagnie pour expliquer sa décision de déménager à Toronto. Les directeurs de la Compagnie ont accepté de réexaminer leur décision à la suite de pourparlers qu'ont eus des représentants de la Sun Life avec le premier ministre, M. Trudeau, ainsi qu'avec le ministre des Finances, M. Chrétien.

En 1978, la capitale de la Saskatchewan, Regina (qui s'appelait autrefois Pile-O-Bones, c'est-à-dire amas d'os), célébrera son 75e anniversaire.

Le Prix littéraire Canada-Australie de 1977 a été décerné à l'écrivain canadien Alice Munro. Le prix, d'une valeur de \$2 500, a pour but de faire mieux connaître à chacun des pays, les écrivains de l'autre pays. Il s'adresse aux auteurs de langue anglaise et fait pendant au Prix Canada-Belgique remis à des écrivains de langue française depuis 1971.

Le ministère des Affaires extérieures a annoncé au mois de janvier que le Canada et l'URSS avaient signé le programme d'échanges et de coopération scientifique, universitaire et culturelle pour 1978 et 1979, mettant ainsi fin aux travaux de la 4e session de la Commission mixte sur les échanges généraux, laquelle a eu lieu à Ottawa du 16 au 18 janvier.

La Société pour l'expansion des exportations (SEE) a prorogé une ligne de crédit de \$285 millions à la Pologne pour l'achat de biens et de services canadiens durant les deux prochaines années. De plus, la SEE annonçait le même jour la signature d'accords de financement d'un montant total de \$46,9 millions à l'appui de ventes s'élevant à \$52,1 millions de services, de biens et d'équipement canadiens destinés au complexe forestier de Kwidzyn.

Un requin de 300 livres a été capturé dans les eaux du Saguenay, à environ 32 km en aval de Chicoutimi (Québec). Il a fallu utiliser une motoneige pour le sortir du trou pratiqué dans la glace. Il s'agit du troisième requin attrapé dans cette région depuis quelque temps.